

Asempal aboga por crear en el centro un edificio universitario

SERVICIOS. El motivo de la creación de este edificio es para acoger servicios administrativos o un colegio mayor en el centro de la capital

E. S.

ALMERÍA

Ante la próxima apertura del proceso electoral en la Universidad de Almería, la Junta Directiva de Asempal, ha estimado que la instalación de un edificio universitario bien para su utilización académica, que acoja servicios administrativos o un colegio mayor en el centro de Almería, ayudaría a revitalizar el casco histórico de la capital.

Desde Asempal consideran que esta iniciativa se convertiría en un elemento dinamizador de la actividad económica y cultural en la capital, ya que posibilitaría que un importante número de los más de 12.000 universitarios que cursan actualmente estudios en la Ual, se beneficiaría de servicios, como un colegio mayor o una residencia, favoreciendo la integración natural de la universidad en la cotidianidad de la ciudad. En definitiva, se generaría una diversidad y entramado urbano, ayudando a reducir la necesidad de movilidad.